



PTA 会長から挨拶

本年度、PTA会長をさせて頂くことになりました上田です。よろしくお願ひいたします。5月に開催された体育会は、降雨の影響で開始時間の変更がありましたが、先生方の必死のグランド整備のおかげで、無事開催されました。保護者の皆様におかれましては、体育会の運営にご理解とご協力を頂き、感謝申し上げます。

さて、昨今では中学生のスマートフォン保有率が高くなっています。それに比例してSNSに関するトラブルも増えております。こうした状況において、各家庭で積極的にコミュニケーションをとっていただき、情報モラルを高めて、新宮中にかかわるすべての人が、安心して過ごせる環境を整えられるようにご協力を願ひいたします。

令和7年度 生徒会の言葉

今年の生徒会スローガンは「Sou ~創絆・想愛・壯快~」です。私たちの学校をみんなで絆を深めて、心と心がつながる場所にしていきたいです。友達や先生、学校にいるみんながお互いを思いやって、助け合える学校にするために、各代議・専門委員会がそれぞれの役割に合った取組を実施していきます。また、学校行事の際は生徒全員が盛り上がれるよう生徒会が中心となって企画・運営していきます。一人ひとりの個性が輝ける行事にしたいと思っているので皆さんご協力よろしくお願いします。1年間、一人ひとりが新中マインドを灯しながら団結し、温かく明るい学校にしていきましょう!

あいさつ運動

6月2日(月) 町内一斉あいさつ運動として、先生とPTA委員で、学校近辺の交差点と正門に立ち、子供達と元気に挨拶を交わしました!



5月14日(水) 体育会に先立ち、部活動対抗リレーが実施されました。それぞれのユニフォームや道具を使ってPRをしながら、先生達も一緒に走って、すごく盛り上りました!



体育会

5月17日(土) 体育会の開催

朝方まで降った雨により、グランドの一部が水浸しになっていましたが、先生や生徒達の必死のグランド整備のおかげで、無事に開催できました。曇り空でしたが、過ごしやすい気温の中、生徒達は練習の成果をいかんなく発揮していました!

